小倉南光の国PROJECT」実施中 /

小倉南 光の国 PROJECT

つけよう!反射材なくそう!交通事故

お問い合わせ先

小倉南光の国PROJECT」とは??

今年に入り、交通死亡事故が激増しています。 特に夜間帯における事故の発生が多くなって います。

そこで、夜間帯の交通事故抑止に効果的な「反射材」を小倉南区民の方々に着用してもらうことで、小倉南区から交通死亡事故を発生させないようにするための活動です。

平尾台

小倉南墨寧著 112.9.2.3.-0.1.1.0 (内錄 5.3.0.) 8.8 6 1 1.1.0 2

小倉南警察署HP アクセスはこちら

こどもの交通事故防止

○ 歩行中の年齢別死傷者は、7歳児が突出!

4月は小学校の入学シーズンですが、歩行者の事故のうち、最も多いのが新一年生 (7歳児)の事故です。

道路上の危険に関する知識が未熟な上、保護者と離れてこども同士で行動する機会が増えるため、交通事故に遭う危険性が高まります。



○ 小学生歩行中の交通事故は、下校時の時間帯に多発!

小学生の歩行中の交通事故が多発する時間帯は、15時~18時です。

下校中や下校後に外出してから帰宅する際など、こども達自身が交通事故に遭わない安全な交通行動を取ることが必要です。

○ 保護者やドライバーの皆さんへのお願い

保護者の皆さんは、新一年生に交通ルールやマナーを教えるためにも、これから通ることになる学校までの通学路を一緒に歩いて、 道路の飛出しがどんなに危険かを教えてあげてください。

その上で、安全な道路の渡り方など交通安全に向けたルールを 教えてあげてください。

ドライバーの皆さんは、こどもの動きに注意して運転し、 交通事故を防ぎましょう。



期間中の事件事故

(1月15日~2月15日まで)

- 〇 事件
 - ·窃盗事件 O 件
 - •不審者情報 0 件
- 〇 交通事故
 - けがのある事故 1 件
 - けがのない事故 10 件

1 14

駐在所員のひとりごと

平尾台の野焼きに従事された皆様、お疲れ様でした。

今年も無事に野焼きが完了したことは、東谷地区の皆様の ご尽力のおかげだと思います。

毎年の事ながら、広大な原野に火柱が走る光景を見て、そ の迫力に圧倒させられました。

野焼きを終えると春を迎える準備が出来たような気持ちに なるのは私だけではないと思います。

平尾台の景色は一変しましたが、私は気持ちを変えること なく、次めて気を引き締め、残りわずかの任期を務めていき ますのでよろしくお願い致します。



